
                                                                
 
INCONTRO TRA LE DELEGAZIONI DELLE COALIZIONI                                   
DI CENTRODESTRA E CENTROSINISTRA 

23 luglio 2009 
 

Mercoledì 22 luglio ha avuto luogo, nella sede municipale, il programmato incontro tra le 
delegazioni delle coalizioni che alle elezioni amministrative hanno rispettivamente sostenuto il 
Sindaco Antonio Bertoncello ed il candidato Sindaco Angelo Tabaro. 
   
L’incontro fa seguito ad altri precedenti che sono tra l’altro serviti per fissare alcuni punti fermi e 
condivisi. Innanzitutto l’attestazione che il ricorso giurisdizionale fino all’ultimo grado non è solo 
una difesa ferma del concetto di “governabilità – ad un Sindaco eletto deve essere garantita la 
possibilità di governare – ma anche la tutela della volontà degli elettori.. 
Tale percorso non inficia il confronto politico. 
 
La delegazione del centrosinistra ha ribadito il suo no alle dimissioni del Sindaco e, per evitare      
il commissariamento del Comune, il ricercare un terreno comune per garantire l’attività 
istituzionale. La delegazione del centrodestra ha rappresentato la propria disponibilità ad un 
governo “di larghe intese”. 
 
E’ stato condiviso che la responsabilità di governo è prerogativa del Sindaco mentre appartiene al 
Consiglio Comunale la responsabilità di indirizzo e controllo e che, oggi, la maggioranza 
numerica in Consiglio Comunale è del centrodestra con la possibilità quindi, attraverso la nomina 
del Presidente, di determinare l’agenda dei lavori del Consiglio stesso. 
   
Durante l’incontro, da parte del centrosinistra è emersa la proposta di ricercare all’interno dei 
rispettivi programmi elettorali quei punti di incontro e di confronto sui quali verificare la possibilità di 
convergenze.  
In altri termini, ricercare, con il coinvolgimento del centrodestra, tutte le possibili e più idonee 
soluzioni per gestire, istituzionalmente e transitoriamente, l’Amministrazione Comunale, partendo 
dai contenuti, dalle cose più urgenti e maggiormente pregnanti nell’interesse della Città. 
   
“Credo – dichiara il Sindaco Antonio Bertoncello – si debba partire, ma ormai questo è condiviso, 
dal riconoscimento dell’attuale maggioranza numerica del Consiglio Comunale e dal 
contemporaneo riconoscimento del fatto che sono Sindaco eletto dai portogruaresi.  
In ogni caso e come ho più volte dichiarato, è mia intenzione operare il massimo coinvolgimento 
possibile del Consiglio Comunale. 
In questo senso va letta la trasmissione ai Capigruppo Consiliari, in vista della convocazione 
della prima seduta del Consiglio Comunale, della bozza di deliberazione relativa agli indirizzi per la 
nomina, la designazione e la revoca dei rappresentanti del Comune presso Enti, Aziende ed 
Istituzioni, e la mia richiesta, se del caso, di eventuali proposte o integrazioni”. 
   
“Ho provveduto – conclude il Sindaco Bertoncello – ad aderire all’ulteriore richiesta di incontro 
che, spero, possa far fare dei passi in avanti ad un confronto politico che appare l’unica strada 
possibile per fare gli interessi dei Cittadini e di tutta la Comunità. 
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